

# PJSN

## Ratusan Relawan Siap Menangkan Vinanda - Gus Qowim Dilantik Jadi Walikota Kediri

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.PJSN.OR.ID](http://KOTAKEDIRI.PJSN.OR.ID)

Sep 29, 2024 - 23:53



KOTA KEDIRI - Ratusan perwakilan relawan terpilih empat Kelurahan di Kecamatan Mojojoto siap mensukseskan dan memenangkan calon Walikota Kediri Vinanda Prameswati dan Wakil Walikota Kediri Qowimuddin akrab disapa Gus Qowim di Pilkada 2024 nanti.

Kegiatan tatap muka relawan pilihan ini dengan Vinanda ini untuk mensosialisasikan visi misi dan program-program agar masyarakat Kota Kediri khususnya wilayah Kecamatan Mojoroto Kota Kediri paham tentang visi misi dan program utama dari Vinanda - Gus Qowim, Minggu (29/9/2024) pagi.

Diawali sambutan dari Pujiono,SE dari Partai Hanura menyampaikan bahwa partai Hanura yang merupakan sebagai pengusung calon Walikota dan Wakil Walikota Vinanda - Gus Qowim dalam kegiatan tatap muka dengan Mbak Nanda yang didampingi Ketua Tim Pemenangan Doni Kurniawan.

"Kegiatan tatap muka ini dihadiri Sudjoko Adi Purwanto akrab disapa Joko Koreng dari PDI Perjuangan dan Ayub Hidayatullah dari Partai PKS dan seluruh relawan-relawan pilihan dari Kelurahan Mrican, Ngampel, Gayam dan Mboro yang sepakat menggetarkan hati kita untuk memenangkan dan mensukseskan Vinanda - Gus Qowim sampai dipelantikan nanti untuk menjadi pemimpin Walikota dan Wakil Walikota Kediri," ucap Mbah Tugu sapaan akrab Pujiono,SE.

Mbah Tugu berpesan kepada seluruh relawan agar kulonuwon dulu kalau mau menempelkan pamflet dan stiker yang bertuliskan visi misi calon Walikota dan Wakil Walikota Kediri.

"Jadi harus sopan permisi dulu agar tidak dimarahi orang ketika mau menempelkan stiker," pesan Mbah Tugu.

Dilanjutkan sambutan dari Calon Walikota Kediri Vinanda Prameswati menyampaikan kami mengucapkan terima kasih kepada bapak ibu relawan yang sudah meluangkan waktunya yang hadir pagi ini.

"Saya ingin mengajak untuk mensosialisasikan MAPAN dan program-program 7 Saptu Cipta. Visi misi saya dan Gus Qowim yakni MAPAN yang artinya Maju Agamis Produktif Aman dan Ngangeni. Saya mohon untuk visi misi MAPAN ini untuk bisa disosialisasi ke keluarga, tetangganya," ucap Mbak Nanda sapaan akrab Calon Walikota Kediri.

Lanjut Nanda bahwa saya minta tolong agar dibantu sosialisasikan program utama saya yakni program pemberdayaan ekonomi kerakyatan atau disingkat Program Rata.

"Program Rata ini tujuannya untuk membina lingkungan dan membina masyarakat, sehingga dengan adanya Program Rata diharapkan ada Kesejahteraan di lingkungan RT, RW, Kelurahan dan Kecamatan," ucap Nanda.

Ditambah Nanda untuk sektor kesehatan dimana insentif Ketua RT, RW, posyandu balita dan lansia harus naik. Kemudian ada ya insentif guru TPQ. Disusul program produktif, kreatif dan inovatif. Tujuan program ini untuk meningkatkan pelayanan di bidang pendidikan dengan memberikan bea siswa kepada masyarakat yang kurang mampu hingga S.1, S.2 dan S.3.

"Juga beasiswa untuk atlet yang berprestasi dan yang tak kalah penting membantu anak-anak kita yang ijasahnya tertahan. Kedepan tidak adalagi kejadian ijasah tertahan," ujar Nanda.

Disusul lagi para pelaku UMKM. Lanjut Nanda akan diberikan bantuan modal bagi pelaku UMKM dan diberikan pelatihan. "Selanjutnya untuk program Kediri Tourism dimana Kediri kedepan harus memiliki ikon yang bisa kita banggakan.

"Sehingga, para wisatawan yang sudah berkunjung di Kediri merasa ingin kembali lagi untuk berwisata di Kediri. Ini merupakan salah satu konsep dari ngangeni seperti itu," ungkap Nanda.